

Mémento

Correspondant

Jean-Yves Saint-Céran (06.62.85.66.28, saint.ceran@free.fr).

Gardes médicales

Médecins : Sos médecins, 45 rue de la pelouse de Douet à Bordeaux ou 19 avenue Georges Clémenceau à Cenon, 05.56.44.74.74. Samu au Centre 15. Pierre Lalaude-Labayle, 63 av. de la Libération à Lacanau (05.57.70.97.67). Jean-François Decourcelle, 19 av. de l'Océan au Porge (05.56.26.53.21).

SAINTE-HÉLÈNE

La commune supplée La Poste



L'agence postale communale à proximité de la mairie. Ph J.-Y. Saint-Céran

Afin de pallier le départ de La Poste, Sainte-Hélène a ouvert une agence postale communale. « La Poste n'ouvrirait que le matin de 9h à 12h. Cela ne convenait plus pour une population de 2.600 habitants », précise le maire, Alain Camedescasse. L'agence fonctionne depuis le 2 octobre, non loin de la mairie, au 1, place du 11-novembre et permet aux habitants de bénéficier, a minima, des services postaux.

L'agence assure, du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 15h à 17h30 ainsi que le samedi de

9h à 12h, un service de base avec la vente de timbres-poste, de retrait des lettres et recommandés, de prêts à poster et collissimos, de dépôts d'objets mais pas les Chronoposts.

Pour les services financiers, on peut retirer au guichet 350 euros par période de 7 jours et des dépôts de mandat-cash. L'agent communal Yvan Delhommeau accueille les clients, « une personne unanimement appréciée », selon le maire. Quant à l'ancienne poste, son avenir n'est pas encore tracé.

J.-Y. S.-C.

LESPARRE-MÉDOC

Encore un an pour la piscine

Jean-Jacques Corsan, président de la CDC Cœur du Médoc, le confirme. La piscine intercommunale de Lesparre devrait survivre une année scolaire de plus. « Nous commençons à monter le dossier financier », explique-t-il. Le coût de l'opération sera de 3,4 millions d'euros avec des financements du CNDS (Centre national pour le développement du sport), de la Région et du Département

pour boucler cette rénovation de la piscine Tournesol. Construite en 1975 lors de l'opération 1.000 piscines, l'établissement vieillissait à vue d'œil et coûtait 400.000 euros de fonctionnement par an. Les scolaires pourront encore bénéficier de la piscine jusqu'en juin 2014 avant un an de travaux. Après, il ne restera qu'une seule piscine publique dans le Médoc... À Pauillac.

Jean-Yves CÉRAN

LACANAU

Le complexe sportif de la Cousteyre inauguré

Tout le Lacanau sportif ou moins sportif s'est donné rendez-vous le 12 octobre dernier pour inaugurer le nouveau complexe sportif de la Cousteyre. Le maire, Jean-Michel David, était accompagné d'Henri Sabarot, pour la CDC des Lacs médocains, et de Jean-Jacques Corsan, représentant le Conseil général et le Conseil régional Aquitaine. « Ce nouveau gymnase va permettre à nos associations et à nos jeunes de pratiquer leurs sports dans des conditions optimales », expliquait Jean-Michel David, visiblement heureux d'inaugurer ce complexe qui complète les différents équipements de la ville. Le gymnase accueille en son sein une surface de jeux de 44 x 22m permettant d'héberger des compétitions de

handball, de volley, de basket ou de badminton.

À l'étage, desservi par un ascenseur pour les handicapés, se trouve une surface de 288m² pour le judo et les sports de combat avec vue sur le gymnase. « Nous avons une tribune de 100 places, précise Romain Marlet, adjoint aux sports. Cela nous permettra de recevoir des compétitions départementales. » Ne manque que l'anneau d'athlétisme de 200m avec 4 couloirs, prévu pour 2014.

Le complexe sportif de la Cousteyre aura finalement coûté près de 3,2 M d'euros avec des financements de 1,3 M d'euros pour la CDC des Lacs médocains et 500.000 euros de la part du Conseil général de la Gironde. Jean-Michel David se félici-



Un nouveau complexe sportif pour le Médoc. Ph JYSC

tait d'une opération globale qui se finalise aujourd'hui avec le collège qui sera inauguré le 15 novembre prochain et cet équipement nécessaire à la pratique scolaire et associative. Les jeunes et les moins

jeunes de Lacanau pourront désormais pratiquer leurs disciplines sportives dans le plus grand confort.

J.-Y. SAINT-CÉRAN

ARSAC

Les foulées des Vignerons, un must !

21^e édition pour les Foulées des Vignerons, qui se dérouleront le samedi 19 octobre à partir de 11 heures à Arsac. Avec 2.300 participants atten-

us, dont 900 randonneurs, les Foulées font partie du gotha des courses régionales. Au départ de la plaine des sports, les enfants débiteront à 13h

avec deux courses de 1 et 2 km.

Pour les plus grands, trois distances sont au programme : le tour du bois de Pachon (5 km) qui débutera à 15h05, la Laurina (10 km) et la course reine (18 km) qui partiront ensemble à 15h. Deux randonnées sont aussi prévues pour les moins compétiteurs avec 10 et 18 km au programme.

Les Foulées des Vignerons doivent leur succès à leurs parcours dans un terroir reconnu mondialement mais aussi, à l'instar du Marathon du Médoc, à des dégustations de grands crus dans des châteaux prestigieux. Ainsi les coureurs du 18 km passeront dans les châteaux Desmirail, Kirwan, Angludet, Giscours, Montbrison et les Gravieres.

Ceux du 10 km n'auront droit qu'à trois châteaux. Une course aussi délicieuse que bien organisée, appréciée bien au-delà de la Gironde car chaque participant des 18 km, aussi bien course que randonneuse, recevra une bouteille de vin de haut-médoc ainsi qu'un cadeau.

Les organisateurs, l'association L'Avenir pédestre arsaçais (APA), ont mis en place cette année des inscriptions en ligne et ont bloqué par la même occasion le nombre de participants à 2.300, pour d'évidentes raisons de sécurité et de qualité de l'épreuve. Pour 2013, les Foulées des Vignerons font partie du challenge des trails en Aquitaine qui récompense les meilleurs coureurs nature de l'année.

Jean-Yves SAINT-CÉRAN



2.300 coureurs dans les vignes du Sud-Médoc. Ph JYSC

SAINT-SAUVEUR

Succès de la randonnée mixte

Saint-Sauveur a accueilli le 10 octobre dernier une rando sport pour tous organisée par son club des Croq'chemins. Pour la 3^e année, le club médocain a organisé en partenariat avec le Comité départemental du Sport adapté de la Gironde et le Comité de Gironde de randonnée pédestre une randonnée pour des sportifs atteints d'handicap mental et/ou psychique. 69 personnes (50 adultes et 19 jeunes) encadrées par les animateurs et éducateurs de la Fédération française de

Sport adapté ont évolué sur une boucle de 5 km le matin et de 3 km l'après-midi, au milieu des vignes et de la forêt en compagnie de randonneurs valides. Une journée de totale mixité et d'échange entre sportifs en situation de handicap mental et valides.

La présidente des Croq'chemins, Françoise Chabot, envisage d'ores et déjà une 4^e rando pour tous à Saint-Sauveur-Médoc, convaincue par le succès de cette 3^e édition.

Jean-Yves SAINT-CÉRAN



Une journée d'échanges et de sport. Ph DR

